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L'expérience au service
de nos compatriotes!

Suppléante : Frédérique Martiquet

Union de la Droite, du Centre et
des Indépendants

www.bertranddupont.org

1 VOTEZ  POUR LA FORCE
DE TRAVAIL ET L'ACTION

2 VOTEZ POUR UN CANDIDAT 
PROCHE DE VOUS 

3
VOTEZ POUR UN ÉLU 
LOCAL QUI A FAIT 
SES PREUVES  

4
VOTEZ POUR L'ÉCOUTE, 
L'EMPATHIE, LA PROXIMITÉ, 
LA DISPONIBILITÉ  

6
VOTEZ POUR UN CANDIDAT 
QUI AGIT EN AMLAT ET 
CARAÏBES DEPUIS 26 ANS 

5 UN ÉLU QUI TIENT
SES ENGAGEMENTS

Mes chères et chers compatriotes
d'Amérique Latine et des Caraibes,
Dans quelques jours vous allez élire votre 
député des Français de l'étranger pour 
l'Amérique Latine et les Caraïbes. 

Tout doit être mis en œuvre afin de 
permette de ressouder notre nation, la 
réformer en profondeur, de défendre nos 
valeurs et nos intérêts. 

Les législatives sont une  élection dans 
laquelle l'expérience des candidats, leur 
réputation, leur capacité de 
rassemblement et d'action, leur 
connaissance des dossiers, leur empathie 
et leur capacité à faire entendre votre 
voix, doivent guider votre choix.

Tout au long de ces années, j'ai montré 
mon attachement à ces valeurs, qui sont 
aussi celles de l’entraide et de l’écoute. Je 
veux amplifier mon action afin d'obtenir 
des résultats tangibles en votre faveur. 
Les nombreux témoignages de soutien 
ont été déterminants dans ma décision 
de me présenter à cette élection.

Les 1er et 15 avril faites valoir VOTRE CHOIX !

VOTEZ BERTRAND DUPONT ! 

Je connais vos préoccupations.
J'ai aidé des centaines de Français.

Je suis un élu local et souhaite vous rassembler
autour d'un projet construit bien au-delà

des préoccupations partisanes.
Découvrez le détail de mon parcours et celui 
de ma remplaçante Frédérique Martiquet, 
ainsi que de nombreux témoignages sur le 
site : 



NOTRE
PROJET

Environnement

Social 

Services 
consulaires  

Union de la Droite, 
du Centre et 
des Indépendants

Découvrez le détail 
de notre projet point 
par point sur le site :
www.bertranddupont.org

Fiscalité et 
débancarisation 

Fonds d'urgence 
et sécurité

Enseignement 
et rayonnement 
culturel

Entreprises 
françaises 
à l'étranger 

Statut et 
missions de 
vos élus

Notre projet 
pour la France 


